



GOBIERNO DE LA  
**REPÚBLICA DOMINICANA**  
**DEFENSA CIVIL**

**DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES**

**PUBLICACIONES OFICIALES  
CORRESPONDIENTES AL MES DE JULIO DE 2021**

**En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:**

- NOTA LUCTUOSA: Fallece Pablo Polanco, director provincial de la Defensa Civil en SPM
- Defensa Civil activa plan operativo por posibles efectos del huracán Elsa
- Defensa Civil realiza labores preventivas y de respuesta tras paso de fenómeno Elsa
- Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades a la gobernadora de la provincia Barahona
- Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades a la gobernadora de la provincia Azua
- Defensa Civil recupera cuerpo de niño había desaparecido tras caer a cañada en sector Ángeles de Los Peralejos
- Representante Embajada Holanda imparte charla “Género, Seguridad y Prevención” a personal Defensa Civil
- Altruismo de brigadistas de la Defensa Civil hasta exponer la vida
- Defensa Civil pone en funcionamiento Unidad Móvil de Vacunación
- Oficiales superiores del Ejército visitan instalaciones de la Defensa Civil
- Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades a la gobernadora de la provincia La Altagracia
- El Seibo y Hato Mayor ya tienen su perfil de vulnerabilidades
- San José de Ocoa y Peravia mejor preparadas ante una emergencia con perfil de vulnerabilidades que entregó DC
- ¡Hasta siempre “Caballo Mayor”! Defensa Civil brinda apoyo en velatorio popular a Johnny Ventura
- Celebran en RD foro “Acciones de Gobernabilidad y el Marco de Gobernanza en Gestión Integral del Riesgo”

**Viancamely Alcántara**

Encargada del Departamento de Comunicaciones.



***¡Nos preparamos para servir!***



# Defensa Civil República Dominicana

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ NOTA LUCTUOSA: Fallece Pablo Polanco, director provincial de la Defensa Civil en SPM

Artículo

Más noticias

## NOTA LUCTUOSA: Fallece Pablo Polanco, director provincial de la Defensa Civil en SPM

1 / Julio / 2021

**San Pedro de Macorís.-** Falleció la madrugada de este jueves, el director provincial de la Defensa Civil en San Pedro de Macorís, Pablo Polanco, luego de haber estado ingresado por varios días en un centro especializado de salud, por complicaciones relacionadas al COVID-19.

Según datos médicos, Polanco había superado el virus, sin embargo, continuó postrado en cama, afectado por una infección que le provocó daños en su organismo, que posteriormente le ocasionó la muerte.

Tras confirmarse la noticia el director ejecutivo de la institución de socorro, Juan Salas, lamentó el hecho, al catalogar a Pablo como un hombre de servicio incondicional, siempre presto a los mejores intereses de su comunidad y el país.

“Es una pérdida que sin dudas nos marcará a todos como institución. Pablo era un gran ser humano con una larga trayectoria profesional, de vocación, entrega y abnegación. Nos unimos al dolor que embarga a todos sus familiares y pedimos que les de el consuelo que tanto necesitan”, dijo el director Salas, al asistir a dar el pésame a los allegados.

Pablo Polanco llevaba más de 25 años dirigiendo de forma ininterrumpida la dirección provincial de la Defensa Civil de esta ciudad.

En la lucha contra el coronavirus, encabezó varias jornadas de descontaminación en áreas vulnerables, entrega de mascarillas, además de apoyar masivamente el Plan Nacional de Vacunación contra el COVID-19, desde su provincia, en apoyo a las autoridades de salud.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil activa plan operativo por posibles efectos del huracán Elsa

Artículo

Más noticias

## Defensa Civil activa plan operativo por posibles efectos del huracán Elsa

2 / Julio / 2021

### Defensa Civil activa plan operativo por posibles efectos del huracán Elsa

**Barahona.-** El director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, informó este viernes que ante los posibles efectos del huracán Elsa, activó el plan operativo de la institución para proporcionar las repuestas pertinentes y necesarias a la población.

Salas explicó que, en virtud de las informaciones técnicas suministradas por la Oficina Nacional de Meteorología (ONAMET) y las alertas emitidas por el COE hoy, la Defensa Civil está articulada a nivel nacional, con los Comités de Prevención, Mitigación y Repuesta ante Desastres, así como con el equipo técnico de operaciones, directores provinciales y juntas de vecinos de las diferentes localidades.

Durante un recorrido en la franja costera sur, que abarca Azua, Barahona y Pedernales, informó que en lo inmediato, la institución está acompañando y empoderando a las gobernadoras y demás autoridades locales de estas provincias, mediante la entrega del perfil histórico de vulnerabilidades de sus respectivas demarcaciones.

“Esto sirve de hoja de ruta para las acciones oportunas, la participación de las comunidades y todos los sectores, buscando siempre preservar la vida, la seguridad y las propiedades de los habitantes más vulnerables”, expuso el director ejecutivo de la Defensa Civil.

Destacó la preparación de los diferentes centros colectivos o albergues que están a disposición de las poblaciones vulnerables en caso de ser necesario, tomando en cuenta los protocolos del COVID-19.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil realiza labores preventivas y de respuesta tras paso de fenómeno Elsa

Artículo

Más noticias

## Defensa Civil realiza labores preventivas y de respuesta tras paso de fenómeno Elsa

3 / Julio / 2021

**Santo Domingo.-** Personal de la Defensa Civil Dominicana realizó desde este viernes varias acciones preventivas, de mitigación y respuesta con miras a proteger vidas y propiedades de los más vulnerables ante los efectos asociados al paso del fenómeno atmosférico Elsa.

Tras sostener una reunión virtual esta tarde con los directores provinciales para repasar las incidencias en todo el territorio, el director ejecutivo Juan Salas informó que hasta el momento hay 32 personas albergadas, de forma temporal.

De éstas, siete están en Escuela Arroyo Cana Arriba, en Monte Plata; 12 en la Escuela Mercedes Amantina de los Santos, en Azua; 10 en el Centro Comunal Manuel Montero Vargas, en San Cristóbal y 3 están en la Iglesia de Dios en Barahona.

Explicó que esta medida se realizó de manera preventiva, y que previamente se coordinó con las Direcciones Provinciales del Ministerio de Salud Pública para aplicar los protocolos correspondientes por COVID-19.

Otra de las acciones que se mantienen son los perifoneos preventivos en los lugares más vulnerables de las provincias bajo alerta, con el objetivo de sensibilizar a la población sobre el fenómeno y la importancia de evacuar en caso de ser necesario.

De igual forma, se realizan poda de árboles que representan un peligro para algunas localidades y el despeje de las vías de otros que cayeron producto de los fuertes vientos.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades a la gobernadora de la provincia Barahona

 Artículo

 Más noticias

## Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades a la gobernadora de la provincia Barahona

3 / Julio / 2021

**Barahona.**– Con la finalidad de facilitar la toma de decisiones de las autoridades que conforman el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (PMR), la Defensa Civil entregó este viernes el “Perfil de Vulnerabilidades de Múltiples Amenazas de la provincia Barahona” a la gobernadora Diones González Medrano.

El director de la institución, Juan Salas, indicó que se trata de un documento preparado por técnicos del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), tras agrupar informaciones facilitadas por las instituciones de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) con presencia activa en dicho sistema.

“La Defensa Civil, en calidad de miembro de la CNE, se ha valido de esta moderna herramienta con el objetivo fundamental de acompañar y empoderar a las autoridades locales con una hoja de ruta que permitirá priorizar las actividades dirigidas a mitigar los efectos de fenómenos adversos, preservando de esta forma la vida, la seguridad y la propiedad de sus habitantes” dijo Salas.

De su lado la gobernadora González, agradeció la entrega del levantamiento, al tiempo de felicitar al personal naranja, por su disposición de ayudar y estar siempre al servicio del país.

El acto se llevó a cabo en el salón de la gobernación provincial y contó con la presencia de otras autoridades locales.

### Seguimiento a tormenta tropical Elsa



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades a la gobernadora de la provincia Azua

 Artículo

 Más noticias

## Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades a la gobernadora de la provincia Azua

5 / Julio / 2021

**Azua.** – Con la finalidad de facilitar la toma de decisiones de las autoridades que conforman el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (PMR), la Defensa Civil entregó este viernes el “Perfil de Vulnerabilidades de Múltiples Amenazas de la provincia Azua” a la gobernadora Angela María Pérez.

El director de la institución, Juan Salas, indicó que se trata de un documento preparado por técnicos del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), tras agrupar informaciones facilitadas por las instituciones de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) con presencia activa en dicho sistema.

“La Defensa Civil, en calidad de miembro de la CNE, se ha valido de esta moderna herramienta con el objetivo fundamental de acompañar y empoderar a las autoridades locales con una hoja de ruta que permitirá priorizar las actividades dirigidas a mitigar los efectos de fenómenos adversos, preservando de esta forma la vida, la seguridad y la propiedad de sus habitantes” dijo Salas.

De su lado la gobernadora González, agradeció la entrega del levantamiento, al tiempo de felicitar al personal naranja, por su disposición de ayudar y estar siempre al servicio del país.

El acto se llevó a cabo en el salón de la gobernación provincial y contó con la presencia de otras autoridades locales.

### Seguimiento a tormenta tropical Elsa



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil recupera cuerpo de niño había desaparecido tras caer a cañada en sector  
Ángeles de Los Peralejos

Artículo

Más noticias

## Defensa Civil recupera cuerpo de niño había desaparecido tras caer a cañada en sector Ángeles de Los Peralejos

14 / Julio / 2021

**Santo Domingo.-** Brigadas de la Defensa Civil recuperaron la tarde de este miércoles, el cuerpo del niño Greimy Sterlin Suriel, de 9 años, que había desaparecido tras caer por un drenaje y ser arrastrado hacia la cañada La 30, del sector Ángeles de Los Peralejos de la ciudad capital.

Tras cuatro días de intensa búsqueda, personal del organismo de socorro, junto a personas de la comunidad, logró localizar el cuerpo a orillas de la misma cañada en el sector Arroyo Hondo Tercero, a un kilómetro y medio del lugar donde se había reportado su desaparición, siendo identificado por uno de sus familiares.

En las labores de búsqueda participaron 21 hombres de la Unidad de Búsqueda y Rescate, con una dotación de equipos, compuesto por cinco camionetas, una band de rescate y dos ambulancias.

El director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, agradeció la entrega de los brigadistas, quienes hicieron todo lo humano posible a su alcance para hallar el cuerpo del menor, poniendo en peligro incluso sus propias vidas, por lo complejo del lugar.

Salas, no obstante, manifestó sus condolencias a los padres del niño, al tiempo de hacer un llamado a las familias a tener mayor cuidado de los niños, especialmente en época de temporada ciclónica, por los efectos adversos que podría seguir provocando.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Representante Embajada Holanda imparte charla "Género, Seguridad y Prevención" a personal  
Defensa Civil

Artículo

Más noticias

## Representante Embajada Holanda imparte charla "Género, Seguridad y Prevención" a personal Defensa Civil

14 / Julio / 2021

**Santo Domingo.-** Personal de la Defensa Civil, sede central, participó este miércoles en la charla "Género, Seguridad y Prevención", impartida por el representante de la Embajada de Holanda en el país, Joel Feliz.

En la charla también estuvo presente el director ejecutivo de la institución de socorro, Juan Salas, quien destacó la importancia de que los colaboradores puedan reforzar sus conocimientos en estos temas, para así tener un ambiente laboral más inclusivo y preparado.

Valoró la vasta preparación y experiencia del conferencista Feliz, quien desde el año 2010 ha recorrido el mundo, laborando en proyectos que han contribuido con la justicia, igualdad e inclusión de los ciudadanos en varios países, lo que le ha llevado a ganar numerosos reconocimientos.

Indicó que actualmente sirve voluntariamente como asesor para la directiva de la Fundación de Emigrantes Dominicanos Unidos en Holanda (F.E.D.U.H) y para la directiva del Grupo Cultural Ritmo Dominicano. También sirve como traductor voluntario para la comunidad Latinoamericana en Holanda para la rueda de prensa del Primer Ministro Holandés Mark Rutte, sobre Covid-19 y el actual toque de queda en los Países Bajos.

Posterior a la charla, el director Salas entregó un pin de la Defensa Civil, al también vice fiscal de Holanda, en reconocimiento a su trayectoria. La entrega la hizo en el despacho institucional.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Altruismo de brigadistas de la Defensa Civil hasta exponer la vida

Artículo

Más noticias

## Altruismo de brigadistas de la Defensa Civil hasta exponer la vida

16 / Julio / 2021

La labor altruista de los miembros de la Defensa Civil y de otras instituciones de socorro del país, se pone de manifiesto al exponerse cada vez se requiere de ayudar al prójimo como ocurrió durante los cuatro días de búsqueda del cadáver del niño Greimy Alexander Suriel.

Unos 43 miembros de la entidad, junto a otros brigadistas del Centro de Operaciones de Emergencias (COE) y de otras entidades, desafiaron las contaminadas aguas de la cañada "La 30" y entraron casi por completo en el cauce en busca del cuerpo del menor.

Como resultado de los tres servicios que tenían que cumplir en tan peligrosa acción, cuatro brigadistas voluntarios resultaron con heridas, que aunque fueron leves, preocupan por el grado de contaminación de las aguas que arrastraban toneladas de basura, animales muertos, descarga de sanitarios y otros residuos que la gente acostumbra lanzar a las cañadas.

El joven Juan Carlos Durán, técnico en rescate, tiene 14 años en la Defensa Civil y explica que ese trabajo se hace por vocación y destaca que la búsqueda del menor fue traumática por la contaminación de factores adversos que se combinaban para dificultar sus labores.

"Todo nace desde el corazón, todo es el que es Defensa Civil comienza siendo voluntario con el fin de ayudar al amigo, al vecino, a la comunidad según la necesidad y eso requiere que uno se vaya capacitando hasta llegar a ser un técnico o encargado de alguna división y puede ayudar mucho más a los necesitados", detalla.

Aunque reconoce que su trabajo es peligroso y difícil, la satisfacción del deber cumplido es la mejor paga que puede recibir cualquier rescatista, expresa.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil pone en funcionamiento Unidad Móvil de Vacunación

Artículo

Más noticias

## Defensa Civil pone en funcionamiento Unidad Móvil de Vacunación

16 / Julio / 2021

**Santo Domingo.-** La Defensa Civil puso en funcionamiento este viernes una unidad móvil de inoculación contra COVID-19, con la finalidad de seguir contribuyendo al Plan Nacional de Vacunación que ejecuta el Gobierno dominicano, a través del Gabinete de Salud.

El director ejecutivo de la institución, Juan Salas, indicó que esta unidad acercará las dosis de vacunas a las comunidades vulnerables del Distrito Nacional y Santo Domingo, tras previa coordinación con el Ministerio de Salud Pública, quienes autorizaron la habilitación y acondicionamiento de la misma.

La ruta inició en el kilómetro 13 de Arroyo Hondo Tercero, sector Los Peralejos del Distrito Nacional, con unas 400 dosis de vacunas, 200 de Pfizer y 200 de Sinovac.

“Este unidad de vacunación surge con el fin de motivar a la ciudadanía a que acuda a vacunarse a un lugar cerca de su comunidad y que continúe asumiendo las medidas de prevención contra el virus, esto a raíz del compromiso asumido por el presidente de la República, Luis Abinader de inmunizar a todos los dominicanos”, expuso Salas.

Expresó que la Defensa Civil contribuye al Plan desde el pasado mes de mayo, con personal médico que inyecta, así como con voluntarios que realizan labores de orientación a la población con perifoneos, traslado de personas hasta los centros, organización de las filas para evitar aglomeración y registro.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Oficiales superiores del Ejército visitan instalaciones de la Defensa Civil

Artículo

Más noticias

## Oficiales superiores del Ejército visitan instalaciones de la Defensa Civil

20 / Julio / 2021

**Santo Domingo.-** La Defensa Civil recibió este martes la visita de los oficiales superiores de la VII Promoción del curso de Estado Mayor y de la VI promoción del curso de Operaciones Militares para Oficiales Auxiliares del Ejército de República Dominicana.

Los oficiales realizaron un recorrido por las instalaciones de la institución de socorro, donde pudieron conversar con nuestro director ejecutivo, Juan Salas, quien agradeció el acercamiento de la escuela de altos estudios militares.

Los visitantes pudieron conocer además, cómo opera el Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), la Escuela Nacional de Gestión de Riesgos (ESNAGERI), el Departamento de Operaciones y la Sala de Situación del organismo naranja.



# Defensa Civil República Dominicana

(1)



Está aquí: / Inicio (1) / Noticias (/noticias)

/ Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades a la gobernadora de la provincia La Altagracia

Artículo

Más noticias

## Defensa Civil entrega perfil de vulnerabilidades a la gobernadora de la provincia La Altagracia

22 / Julio / 2021

**La Altagracia.-** Con la finalidad de facilitar la toma de decisiones de las autoridades que conforman el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (PMR), la Defensa Civil entregó este jueves el "Perfil de Vulnerabilidades de Múltiples Amenazas de la provincia La Altagracia" a la gobernadora Martina Pepén Santana.

El director de la institución, Juan Salas, indicó que se trata de un documento preparado por técnicos del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), tras agrupar informaciones facilitadas por las instituciones de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) con presencia activa en dicho sistema.

"La Defensa Civil, en calidad de miembro de la CNE, se ha valido de esta moderna herramienta con el objetivo fundamental de acompañar y empoderar a las autoridades locales con una hoja de ruta que permitirá priorizar las actividades dirigidas a mitigar los efectos de fenómenos adversos, preservando de esta forma la vida, la seguridad y la propiedad de sus habitantes" dijo Salas.

De su lado la gobernadora Pepén, agradeció la entrega del levantamiento, al tiempo de felicitar al personal naranja, por su disposición de ayudar y estar siempre al servicio del país.

El acto se llevó a cabo en el salón de la gobernación provincial y contó con la presencia de otras autoridades locales.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)  
/ El Seibo y Hato Mayor ya tienen su perfil de vulnerabilidades

Artículo

Más noticias

## El Seibo y Hato Mayor ya tienen su perfil de vulnerabilidades

23 / Julio / 2021

La Defensa Civil dominicana entregó este viernes un perfil que tiene identificadas las áreas vulnerables y las múltiples amenazas de las provincias, El Seibo y Hato Mayor.

La entrega formal la hizo el director ejecutivo de la institución de socorro, Juan Salas, a las gobernadoras, Irene Martínez (El Seibo) y Julia Mery Vásquez (Hato Mayor), ya que estas presiden los Comités de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (PMR) de sus demarcaciones.

Salas explicó que este documento, fue preparado por técnicos del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), con la finalidad de facilitar la toma de decisiones en las 32 provincias del país, frente a los fenómenos adversos que representan un peligro para la población ante la Temporada Ciclónica 2021.

“La Defensa Civil, en calidad de miembro de la Comisión Nacional de Emergencias, se ha valido de esta moderna herramienta con el objetivo de priorizar las acciones enfocadas en mitigar los efectos que puedan traer consigo los fenómenos atmosféricos, que debido a nuestra ubicación geográfica amenazan nuestro territorio”, dijo Salas.

De su lado las gobernadoras de las provincias del Este, agradecieron la entrega de estos levantamientos, al calificarlos como esenciales para preservar la vida de los habitantes en zonas endebles.

Felicitaron además al personal naranja, por su disposición de ayudar y estar siempre al servicio del país.



# Defensa Civil República Dominicana

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ San José de Ocoa y Peravia mejor preparadas ante una emergencia con perfil de vulnerabilidades que entregó DC

Artículo

Más noticias

## San José de Ocoa y Peravia mejor preparadas ante una emergencia con perfil de vulnerabilidades que entregó DC

24 / Julio / 2021

Enfocada en facilitar la toma de decisiones de las autoridades que conforman los Comités de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (PMR) de las provincias San José de Ocoa y Peravia, la Defensa Civil dominicana entregó este sábado los perfiles de vulnerabilidades ante amenazas múltiples a las gobernadoras de estas demarcaciones, Josefa Olivia Castillo y Ángela Yadira Báez, respectivamente.

La entrega la hizo el subdirector nacional del organismo de protección civil, y encargado del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), coronel Rubén Frontal, E.R.D.

Frontal indicó que este es un documento preparado por técnicos del SINI, luego de analizar informaciones suministradas por las instituciones de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) con presencia activa en el sistema, tales como histórico de los sismos que han ocurrido, comunidades vulnerables ante inundaciones, cuencas hidrográficas, centros educativos, albergues, entre otras.

“Entregamos este informe junto a un mapa, para acompañar y empoderar a las autoridades locales con una hoja de ruta que permita priorizar las actividades dirigidas a mitigar los efectos de fenómenos adversos, preservando así la vida, la seguridad y la propiedad de sus habitantes” dijo el subdirector Frontal.



## Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias)

/ Celebran en RD foro "Acciones de Gobernabilidad y el Marco de Gobernanza en Gestión Integral del Riesgo"

Artículo

Más noticias

### Celebran en RD foro "Acciones de Gobernabilidad y el Marco de Gobernanza en Gestión Integral del Riesgo"

29 / Julio / 2021

**Santo Domingo.-** Con la finalidad de visibilizar acciones que fortalezcan la gobernabilidad y la gobernanza en materia de gestión de riesgos, para construir territorios más resilientes, se celebró en República Dominicana la réplica del foro "Acciones de Gobernabilidad y el Marco de Gobernanza en Gestión Integral del Riesgo".

El mismo fue organizada por la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo y Centro de Coordinación para la Prevención de los Desastres Naturales en América Central y República Dominicana (CEPREDENAC), en el marco del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA), con el apoyo de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID).

Al encabezar el acto de apertura, el presidente de la CNE y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, y el viceministro de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Regional del MEPYD, Domingo Matías, hablaron de la importancia que representa este encuentro para el país y la región Centroamérica.

"Este es un espacio donde para dialogar, comunicar, organizar y liderar acciones articuladas que fortalezcan los vínculos de las entidades de gestión de riesgo con otras autoridades políticas, administrativas, actores de la sociedad civil y el desarrollo territorial, para fortalecer la gobernabilidad y la gobernanza, de tal forma que se construyan territorios más resilientes", dijo Salas, quien actualmente ostenta la presidencia Pro Tempore del CEPREDENAC.